連絡はスマホアプリで

女性部・わかば会

Jana III / Agana III / Agana

女性部・わかば会では10月よりNTTビジネスソリューションズ㈱が提供するコミュニケーションツールのスマホアプリ「elgana(エルガナ)」を導入しました。女性部では10月18日の女性部情報交換会(女性部支部長出席)、わかば会では10月25日のわかば会代表者会議(わかば会会長出席)にてアプリ導入手続き・使用方法などを学ぶ研修会を行いました。









1年ぶりに、

皆さんと、楽しい 時間を過ごしました

来年のしめ縄飾りを 作りました。

導入後は、会議などの出欠連絡が簡単にできる他、 支部間の情報共有で活動のヒントを得ることができ、 部会員から好評です。

スマートフォンに苦手意識がある部員も「思ったより簡単だった」と話しており、コミュニケーションツールの1つとして、今後女性部のつながりがより強くなることが期待できます。





11月11日 40名でズーラシアに行って 来ました。 現地集合でお天気も良く とても楽しかったです♪ 新田支部は陶芸教室をしました。

既請状

新羽駅より徒歩8分

先生のお教室に集

彩光陶芸

合しました。

神奈川支部では、生活文化教室にて おむすびポーチ作りを開催いたしました。女性部ポランティア講師の都田支部の石渡支部長さんのご指導のもと、とても可愛いポーチが出来上がりました。出席者皆それぞれに満足げにポーチのできを喜んでいました。コロナ過でなかなか顔を合わせることの出来ない中とても楽しい時間を過ごせました。